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長かった夏休みも終わり，二学期が始まりました。学校に子どもたち
の元気な声と笑顔が戻ってきました。 
生徒の皆さん，今年の夏休みはどうでしたか？ 一学期の終業式で
もお話しましたが，「最初の一歩」をしっかり踏み出し，有意義な夏休
みにできたでしょうか？ 学校に大きな事故等の報告は入っていませ

んが，コロナウイルスの感染者数は三重県でも高止まりの状態で，鈴鹿市も例外ではあり
ません。二学期も感染予防をしっかりしながらのスタートになります。二学期は，それぞ
れの学年が大きく成長できる学期だと思います。一年生は学校生活にもすっかり慣れ，自
分らしく振る舞いながら長所をどんどん伸ばし，それをクラスに学年に活かしてほしいと
思います。二年生は三年生に代わり，徐々に学校の中心的役割を担っていきます。それを
自覚し，その力を獲得していってほしいと思います。三年生はいよいよ自分の未来を切り
拓くための大切な学期です。クラス，学年の仲間たちと切磋琢磨しながら，共に乗り越え
ていってほしいと思います。このように各学年さまざまですが，仲間とのつながりを大切
にクラスや学年の絆や団結を深めながら，個人としても成長していってほしいと思います。 

 
 
 

 
 

７月の第２土曜日を皮切りに夏休みにかけて中体連の
大会が行われました。可能な限り各種目の会場を回り，応
援をさせていただきました。どの種目でも天栄中の選手の
皆さんは全力のプレーを見せてくれました。もちろん，出
場している選手だけでなく，ベンチの選手も力の限り共に
戦っていました。最後の最後まであきらめることなくプレーする姿，応援する姿に心打た
れました。勝負ですので，勝敗はつきます。ある会場で敗戦後，悔しくて肩を落とす仲間の
肩にそっと手をかける光景をみました。その後，二人の間でどんな会話がなされたのか分
かりませんが，お互い素敵な笑顔を見せていました。負けはしたけれど，２年半，がむしゃ
らに打ち込み，仲間と共にやり切ったという自負や誇りを垣間見たような気がしました。

部活動を通して得るものはたくさんあります。その光景
を見たとき，少なくともこの二人はかけがえのないもの
を得たのだと確信しました。部活動を引退した３年生の
みなさんもそれぞれかけがえのない何かを得て，新たな
一歩を踏み出していると思っています。１，２年生の皆
さんは，３年生の先輩が引退した後，たくさんの想いを
引き継ぎ，新チームづくりに励んでいると思います。ど
ちらにしても新たなスタート！頑張ってほしいと思い
ます。 
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中体連の大会以外でも三重県吹奏楽コンクー
ルでは吹奏楽部の皆さんがすばらしい演奏を披
露し，賞賛の拍手を浴びていました。また，コン
ピュータ部は 7/31 に鈴鹿サーキットで開かれ
た，手作りの電池式車両のレース「Ene-1鈴鹿チ
ャレンジ」に参加し，見事！中学校クラスで優勝
しました。みなさん，それぞれが，チャレンジの
“熱い”夏を送っていました。 

 
 

子ども議会 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 17 日(水)に「子ども議会 2022」が鈴鹿市役所の鈴
鹿市議会議場にて開催されました。これは，鈴鹿市内の小中
学校４０校(小学校：30校 中学校：10校)の代表が集まり，
鈴鹿のまちづくりに関する夢や希望，思い，アイディアなど
を市長・議長，市の各部局長と直接意見交流する場です。天
栄中学校からは２年Ｃ組の増田茂起さんが参加しました。発

言はテーマ別に「安全安心グループ」「文化スポーツグルー
プ」「地域づくりグループ」など９グループから行い，増田さ
んは「安全安心グループ」として堂々と発言しました。また，
後半は議長として立派に議会を進めました。 
【増田さんの質問】 
◎中勢バイパスの郡山ランプから太陽のまちに向う車のス
ピードが速いことについて，どのように対策をしているか。 
【増田さんの提言】 
◎路面上に道路標識を描いてドライバーに意識してもらう。 
◎ポールを使い，ゼブラで道を制限することで道路をジグザ
グ状態にし，スピードを落とさせる。 

8月 27日(土)にＰＴＡ主催の奉仕作業(除草作業)が行われました。
ＰＴＡ役員の方をはじめ保護者の皆さま，各部活動を中心とした生徒
の皆さん及び職員による午前８時から１時間ほどの作業でしたが，軽
トラック３台分の除草ができました。本当にありがとうございました。 

ＰＴＡ奉仕作業 

【令和４年度鈴亀地区中学校総合体育大会】 
＜バスケットボール男子の部＞ 第２位 → 県大会出場 
               優秀選手:勝野陽斗，鈴木遥斗，濵北瑠輝歩 
＜バレーボール女子の部＞ 第３位 優秀選手：市川心結，中川真綾 
＜卓球男子団体の部＞ 第３位 優秀選手：西川悠世  

1<卓球男子個人の部> 1第３位 下地唯統（優秀選手）→ 県大会出場 
1<卓球女子個人の部> 1優勝 市岡陽菜（優秀選手）→ 県大会出場  
           → 県大会 第１０位 → 東海大会出場 

1<ハンドボール男子の部> 第３位 優秀選手：篠原康晴 → 県大会出場  
1＜ソフトボールの部＞ 優秀選手：鈴木はるか 
【令和４年度三重県吹奏楽コンクール】 金賞 
【鈴鹿市卓球協会新人大会１年男子個人の部】 第３位 白神広太郎 
【令和４年度鈴亀地区中学軟式野球秋季リーグ戦】 第３位 
【Ene-1鈴鹿チャレンジ 中学校クラス】 優勝（コンピュータ部） 


